



Peter Rotte ist der neue König

Roggendorf/Thenhoven (-oli) – Er war zwölf Jahre lang Brudermeister, seit vergangenem Jahr ist er Ehrenbrudermeister, seit gestern Abend der neue Schützenkönig der Schützenbruderschaft St. Johann-Baptist: Peter Rotte. Mit dem 65. Schuss gab er am Montag um 18.44 Uhr beim Königsvogelschießen Daniel Esch, Reinhard Lingk und Michael Rütth das Nachsehen. Mit dem 64-Jährigen freuen sich Gattin Ingrid, die Töchter Tanja und Britta sowie Sohn Dennis. Der Träger des St. Sebastianus Ehrenkreuzes gehört seit 1990 dem Jägerzug „Edelweiß“ an, der im nächsten Jahr sein 25-jähriges Jubiläum feiert. Die erfolgreichen Pfänderschützen waren Lothar Schaack (Kopf), Maximilian Helmes (linker Flügel), Manfred Pokriefke (rechter Flügel) und Jennifer Hünler (Schweif). Neuer Jungschützenkönig ist Florian Güssgen (Tambourcorps „Deutschmeister Köln“).

Foto: M. Pokriefke